

ZONE

Lanjutkan Amaliyah Ramadhan, KKLR Sulsel Sambangi Pondok Tahfidz Ashabul Jannah Hidayatullah Gowa

Updates. - SULSEL.ZONE.CO.ID

Mar 30, 2024 - 22:13



GOWA - Badan Pengurus Wilayah (BPW) Kerukunan Keluarga Luwu Raya (KKLR) Provinsi Sulawesi Selatan kembali melakukan kegiatan bakti sosial dalam tajuk Program Amaliyah Ramadhan, Sabtu, 30 Maret 2024.

Kali ini, sasarannya adalah Pondok Tahfidz Ashabul Janna - Hidayatullah Gowa yang berada di Timbuseng, Kecamatan Pattallassang, Kabupaten Gowa.

"Pekan lalu kami lakukan anjangsana di Panti Asuhan Miftahul Khair di Jalan

Pelita Raya Makassar. Nah kali ini kami ke Pondok Tahfidz Ashabul Jannah," ucap Sunarti, Sekretaris Panitia Amaliyah Ramadhan BPW KKLR Sulsel.

Kedatangan rombongan KKLR Sulsel yang didominasi kalangan emak-emak tersebut disambut hangat oleh para santri dan pengelola pondok.

"Saat ini ada 120 santri dari berbagai daerah yang tinggal (mondok). Mereka fokus belajar menghafal Al-Qur'an," ungkap Ustadz Ismail, pengelola pondok kepada rombongan.

Para santri di Pondok Tahfidz ini, jelas Ismail, berasal dari Makassar, Gowa, Palopo dan Masamba. "Juga dari daerah-daerah lainnya," tambahnya.

Rombongan KKLR Sulsel kemudian menyerahkan bantuan sembako berupa beras, mie instant, air minum kemasan, kue, mukenah serta sejumlah uang tunai kepada pengelola pondok.

Dipimpin oleh Ustadz Ismail, para santri dan rombongan KKLR Sulsel kemudian menggelar doa bersama memohon keberkahan dan kebaikan atas hal yang telah dilaksanakan.

Sementara itu Wakil Ketua Bidang Pengembangan SDM BPW KKLR Sulsel Hamzah Jalante mengatakan, bantuan yang diberikan merupakan bentuk kepedulian sosial KKLR Sulsel.

"Kami datang sebagai bentuk kepedulian (KKLR Sulsel) untuk saling membantu memberikan rejeki yang dititipkan kepada kami untuk disampaikan kepada yang layak menerimanya. Apalagi ini bulan Ramadhan, bulan berbagi kepada sesama," kata Hamzah diamini oleh yang lainnya.

Ia berharap, bantuan yang disalurkan dapat sedikit meringankan beban para santri dan pengelola pondok, terutama untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari di bulan Ramadhan ini.

"Memang tidak seberapa (nilainya) kalau dihitung. Tapi Insya Allah ini penuh keikhlasan dari kami sebagai penyambung niat dari para donatur keluarga besar KKLR Sulsel untuk para calon penghafal Al-Quran di pondok ini," pungkas Hamzah.

Sejumlah pengurus teras BPW KKLR Sulsel juga tampak dalam rombongan. Diantaranya Adil Mubarak, Nurliati Sirrang Dangnga, Hj Ashajar Buhari, Hj Subiati Hamzah, Ir Hj Helmy Kasim, dan lainnya.***